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Presidente y miembros del club de Judo Costa Teguise 

No quiero, ni puedo dejar pasar la oportunidad de agradecer el trato recibido 
durante la estancia en esa maravillosa isla con motivo de la celebración del XIII Festival 
de Judo Marqués de   Herrera

 En primer lugar, el magnífico trato recibido, en todo momento me he sentido 
arropado y agasajado como si estuviera en mi propia casa, lo cual es de agradece para 
alguien que durante muchos años de competidor, y fuera de su hogar, valora 
especialmente el sentirse arropado.

En segundo lugar, debo destacar el trabajo que he observado que vienen 
desarrollando para fomentar, con mucho sacrificio, el Judo en ese excelente club de Judo 
de Costa de Teguise,  deporte que ha sido el eje de mi vida durante tantos años como 
competidor y que ahora, de forma muy humilde, trato de transmitir con mi experiencia.

Por ultimo, significar, que estoy convencido que a base de trabajo y esfuerzo, 
podrán superar todos los inconvenientes y dificultades que se puedan plantear, y además 
cuentan conmigo lo que.

Un fuerte abrazo.


